
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

PROGRAMAÇÃO SEMANAL 

 

Domingo 

09:00 – Escola Bíblica Dominical - EBD 

19:30 – Culto de Louvor e Adoração à 

Deus. 

 

Quarta-Feira 

18:00 – Mulheres em Oração      

       (Igreja) - (Inativo) 

 

Quinta-feira 

19:30 – Louvor e Oração: Estudo, 

reflexão e meditação.  

Sábado 

20:30 – Jovens e adolescentes: 

Eventos, pregação, comunhão, etc.  

 

CELEBRAÇÕES 

 

1º Domingo (Preferencialmente) 

 Ceia do Senhor 

 

2º Domingo 

 Dízimos/Ofertas. 

 Oferta missionária. 

 Alimentos – Cesta-básica. 

 

ATENDIMENTO PASTORAL 

 Telefones: 

 (043) 3272-1365-(Casa/igreja) 

Cel. 9112-6415/9960-3208 
 

 

 

 

 
 
 

IPB DE JAGUAPITÃ – PR 
                62- ANOS 
Uma Igreja Cristã Reformada, que 
tem como objetivo primaz, único: 
glorificar, cultuar, exaltar, servir e 
amar ao nosso Deus e Pai Eterno. 
Semeando com temor e fidelidade a 
Sua: "Santa, Bendita e Poderosa 
Palavra”, em nossa mui amada e 
próspera cidade. Palavra está viva, 
atual, transformadora, libertadora e 
salvadora. Palavra eficaz, Palavra 
verdadeira do nosso Deus e Pai. 

PASTOR DA IGREJA 
 

Rev. Lincoln Alexandre B. Durães: .... 3272-1365 
(043) 9112-6415 (VIVO) - 9960-3208 (TIM) 
Mesa do “Conselho Presbiterial”: - Comissão 

Executiva do PNNP - CE/PNNP – (Presbitério 

Norte Novo Paraná). 
AUXILIARES DE SERVIÇO DIACONAL: 

Aux. Elisa Helena dos Santos:...............3272-1750 
Aux. Roberto Olivieri:...........................3272-2192 

Aux. Thiago H. C. de Mira:....................9928-2908 
  

Aniversariantes do mês: 

Moisés A. de Mira Filho - 06/05..............3272-2384 

Mara Cristina P. de Souza - 07/05.........9619-6562 

Dinah C.  R. Barbosa José – 23/5..........9923-1146 

Cacilda T. de Jesus e Souza - 26/05.....3272-1470 

Maria das D. Gonçalves - 29/05.............3272-1107 

Amados aniversariantes, recebam de todos nós 
igreja um fraterno e caloroso abraço e também os 
mais sinceros votos de um feliz aniversário, e que 

Deus os abençoe, ricamente em todos os sentidos. 
 

25 de Maio de 2014 – “Dia da AMIZADE” – Último 
Domingo do mês. Dia de festa, dia de louvor, adoração, 
dia de comunhão, alegria, salgadinho e refrigerante, dia 
de você trazer o seu “convidado”, seu amigo, vizinho, 
parente, etc.. É o dia de vivenciarmos: “A Grande 
Comissão    - Mc 16.15-18; Lc 24.44-49.  Mt 28: 18-20, 
“Jesus, aproximando-se, falou-lhes, dizendo: Toda a 
autoridade me foi dada no céu e na terra.  Ide, portanto, 
fazei discípulos de todas as nações, batizando-os em 
nome do Pai, e do Filho, e do Espírito Santo; ensinando-
os a guardar todas as coisas que vos tenho ordenado. E 
eis que estou convosco todos os dias até à consumação 
do século”. 
 
Evangelizar é um prazer, um privilégio e também uma 
obrigação do cristão. Por isso meu amado irmão não se 
esqueça de estar orando e pedindo a direção de Deus 
para que Ele esteja direcionando o seu convite, que deve 
ser direcionado a uma pessoa não cristã. Que ainda não 
conhece a Jesus Cristo, que não congregue em nenhuma 
outra igreja, ou que por algum motivo qualquer esteja 
afastada da igreja ou dos caminhos do Senhor.  Se 

esmere, se empenhe de coração nessa ação. 

 

 
IGREJA PRESBITERIANA DO BRASIL DE JAGUAPITÃ – 

PR. 

 
AV. SÃO PAULO, Nº. 021 - CENTRO. 

CEP - 86.610-000 - JAGUAPITÃ, PR.  
FONE: (043) 3272-1365 

E-mail: lincolnduraes@yahoo.com.br 
 
             Organizada: em 16 de Junho de 1951. 

Rev. Lincoln Alexandre Bueno Durães  
 Boletim: nº 79                                                                                                        04/05/2014 

O que é ser mãe? Ser mãe é somente gerar e conceber? – Rev. Lincoln A. B. Durães. 
Não, não é. O “ser” mãe na mais ampla concepção da palavra, em muito ultrapassa os 
limites, os lineares da geração e concepção. Ser mãe vai muito além de gerar e conceber. 
Ouso dizer que muitas mulheres possuem condições fisiológicas satisfatórias para gerar e 
conceber, mas infelizmente muitas não estão aptas, para de maneira satisfatória: amar, 
cuidar, educar, proteger, nutrir, suprir, doar-se em prol de seus filhos. Por isso afirmo sem 
medo de errar que o ser mãe vai muito além da capacidade física de poder gerar dentro 
de si uma outra vida. Ser mãe é amar de maneira própria, incondicional. O amor de mãe 
é único, terno, acolhedor, supridor e sofredor. O amor de mãe muitas vezes é solitário, 
não reciproco, mas quase sempre incondicional. O amor de mães verdadeiras é único, e 
em algumas situações atípicas também pode ser compartilhado com outros filhos, 
biológicos ou não, não importa. Quando uma mãe agrega no seu coração um indivíduo 
qualquer como seu filho, ela, não mais o esquece.  Mães de fato, amam os seus filhos e 
os filhos de seus filhos como se fossem seus. O amor de mãe pode ser sentido até pelos 
filhos que não são seus, mas que lhe são de alguma maneira agregados. Rm 16:13, 
“Saudai Rufo, eleito no Senhor, e igualmente a sua mãe, que também tem sido mãe para 
mim”. A mãe de Rufo, agiu também como uma “mãe” para com o Apóstolo Paulo”. Não 
sabemos quais foram suas ações, mas foram ações benéficas de uma mãe “avulsa”, que 
marcaram o coração de Paulo, ao ponto dele lhe fazer uma menção de gratidão eu seus 
escritos. Mas quem era ela? Pouco sabemos, mas sabemos que o seu esposo foi 
obrigado a carregar a cruz de Cristo em parte de sua “via dolorosa” até a sua morte na 
cruz.  Marcos 15:21, “ E obrigaram a Simão Cireneu, que passava, vindo do campo, 
pai de Alexandre e de Rufo, a carregar-lhe a cruz.  Mães de verdade se realizam em 
seus filhos, pois eles em muitas situações são primazia em suas vidas. Uma mãe, e 
somente uma mãe, sabe o verdadeiro preço que ela paga, pagará ou pagou por ser mãe 
ou para ser mãe. Ser mãe muitas vezes é deixar a si mesma de lado em favor dos filhos. 
É doar: “vida, saúde, tempo, etc”.  Para ser mãe muitas vezes é preciso deixar de viver o 
seu próprio sonho para poder viver o “sonho” do filho. Muitas mães precisam adiar ou até 
mesmo abandonar suas aspirações pessoais em detrimento do ser que gerou, e que 
inspira cuidados maternos constantes. Ser mãe é doar-se, quase que todos os dias em 
prol dos filhos. Muitas mães, infelizmente nem todas, amam de tal forma que muitas são 
capazes de “morrerem em si mesmas” pelos seus filhos. Mas creio que são poucos os 
filhos que são capazes de fazer o mesmo por suas mães. Muitos filhos não são dignos de 
suas mães. Pois não as “honram” como deveriam. Pense nisso “honre sua mãe”, sempre. 
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Visita Pastoral: Deseja uma visita pastoral para 
você, um familiar ou outra pessoa qualquer? -  
Nos procure será um prazer atendê-lo. 

 Motivos de oração: 
     Pelo ministério pastoral e por sua 

família. 
 Pelo crescimento qualitativo e quantitativo 

de nossa igreja. 
 Pelos ministérios e por quem os exerce. 
 Pelas nossas reformas e ampliações. 
 Pelas famílias de nossa igreja.  
 Pela libertação e conversão de pessoas 

entregues a qualquer tipo de vício: 
“cigarro, álcool, sexo, drogas ilícitas, 
jogos, etc.  

 Pelas pessoas que se encontram 
enfermas, debilitadas, fragilizadas ou em 
recuperação: Paulo S. Barbosa, Josefina, 
Dalila Santos, Penina. Anésia, Arminda, 
Joaquim Bispo. 

 Pelos pedidos feitos na Quinta-feira. 
 Por um avivamento Espiritual em nosso 

meio, que como igreja nos arrependamos 
verdadeiramente dos nossos pecados. 

 Pela vida do Rev. Nivaldo Furlan e família, 
locados e focados no trabalho missionária 
na Missão Caiuá em Dourados - MS. 

PORQUE SERÁ? - Meu amado irmão será 
que você já se questionou do porquê de tantas 
pessoas que se dizem cristãs, crentes, 
evangélicas, viverem por ai, correndo atrás do 
“vento do Espírito”, de equivocadas doutrinas, 
de pastores miraculosos, de campanhas 
sensacionalistas, e muito mais. O que será 
que falta para essas pessoas? No meu 
entender, o que falta a essas pessoas é: “Uma 
base sólida, comprometimento, paciência para 
esperar e para ouvir a voz de Deus, falta 
firmeza doutrinária, falta perseverança, falta 
reconhecimento de suas próprias falhas, falta 
o desejo de mudança, pois assim sobra desejo 
de receber o que se quer, sem ter que mudar 
o que é preciso, falta submissão, tanto para 
com Deus, como também para com as 
autoridades eclesiásticas constituídas, etc.”. 
Creio também que falta temor e interesse de 
aprender um pouco mais a respeito da 
“Palavra de Deus”. Quanto mais conhecemos 
a Palavra de Deus, menos propensos a erros, 
falhas e a enganos nós estaremos.  Salmo 
119:105, “Lâmpada para os meus pés é a tua 
palavra e, luz para os meus caminhos”. O 
desconhecimento cega a razão, tira a fé, 
encobre a verdade, e engana o coração. 
 

 
 
 

Seja muito “Bem-vindo” em nosso meio e volte sempre 
que quiser, pois para todos nós é um grande prazer ter 
você aqui conosco. 

 

   
Reunião de oração e estudos bíblicos. 

Quero desafiar a todas as pessoas cristãs desta igreja que 
tem disponibilidade, desejo, compromisso e vontade de 
aprender um pouco mais a respeito da Palavra de Deus 
que se unam a nós. As oportunidades que Deus no 
concede hoje, podem não de se repetir no dia de amanhã. 
Reflita a esse respeito.  Mateus 22:29, "Respondeu-lhes 
Jesus: Errais, não conhecendo as Escrituras nem o poder de 
Deus".  
“Para conhecer à Deus, seus desígnios e preceitos, e a 
nós mesmos é necessário   esmero  no conhecimento de 
sua Palavra, que é a Bíblia Sagrada”. Faça isso com amor. 

 

Para descontrair:   - “Divergência ideológica”. 
Um burro morreu bem em frente duma Igreja e, 
como uma semana depois, o corpo ainda estava lá, 
o padre resolveu reclamar com o Prefeito. Sr. 
Prefeito, tem um burro morto na frente da Igreja há 
quase uma semana! E o Prefeito, grande adversário 
político do padre, alfinetou: Mas Padre, não é o 
senhor que tem a obrigação de cuidar dos mortos? - 
Sim, sou eu! - respondeu o padre, com serenidade.  
Mas também é minha obrigação avisar os parentes! 
 
“Tome cuidado com a sinceridade das crianças”: 
Preocupado com o bem estar de sua igreja, e com a 
displicência dos irmãos na leitura da Palavra de 
Deus, o pastor decidiu que de surpresa iria sair 
visitando todos os membros da igreja.  E logo na 
primeira casa visitada, uma triste e desconcertante 
constatação. A irmã tentando impressioná-lo sobre 
como ela era uma crente devota, e fiel, apontando 
para a Bíblia na prateleira, falou de maneira bem 
reverente sobre a Bíblia como sendo a Palavra de 
Deus. Seu filho mais novo interrompeu a conversa 
dizendo: - Bem, se este é o livro de Deus, então é 
melhor devolver pra Ele, porque nós nunca o lemos! 

Quando Deus Responde as Orações?  - 1 João 3:22–23, “E aquilo que pedimos dele 

recebemos, porque guardamos os seus mandamentos e fazemos diante dele o que lhe é 

agradável. Ora, o seu mandamento é este: que creiamos em o nome de seu Filho, Jesus 

Cristo, e nos amemos uns aos outros, segundo o mandamento que nos ordenou”. Deus 

responde a oração de pessoas que guardam os seus mandamentos. Seus mandamentos se 

resumem nestes dois: 1º) que creiamos no nome de Jesus, e 2º) que nos amemos uns aos 

outros. Portanto, Deus responde as orações de pessoas que creem em Seu Filho e que se 

amam. Isso poderia significar duas coisas: 

1. Que crer em Jesus e amar as pessoas é uma forma de tornar-se merecedor das respostas às 

orações. Isso não é verdade. Em primeiro lugar, porque você não se torna merecedor de nada 

por crer. Merecer algo é uma forma de mostrar o meu valor e colocar Deus em débito 

comigo. Isso não pode ser feito. Ele já é dono de tudo, e qualquer valor que eu tenha em 

mim é uma dádiva D’Ele. Você não pode ganhar algo de Deus dessa forma. Se você deseja 

Suas dádivas, você deve acreditar que elas são melhores do que qualquer outra e então 

confiar que Ele as dará gratuitamente àqueles que buscam servi-lo e não, o mundo. Em 

segundo lugar, amar as pessoas não faz de você merecedor das bênçãos de Deus, porque o 

amor já é uma obra de Deus em nós e não uma obra autossuficiente nossa por Ele. João 

ensina claramente que o amor é a evidência do dom da vida e não a retribuição ou 

pagamento pela vida. O que João quer dizer quando ele fala que Deus responde as orações 

de pessoas que creem em Seu Filho e que se amam? 

2. Ele quer dizer que a oração tem um desígnio, e se você não usá-la da forma correta, ela 

não "funciona" da forma correta. Qual é o desígnio da oração? A oração é projetada por 

Deus para ser o efeito da fé e a causa do amor. Portanto, se nós tentarmos orar quando não 

cremos de verdade no nome do Seu Filho, a oração não "funciona" da forma que deveria. E 

se nós tentarmos orar quando nosso alvo não é amar, a oração também não "funciona" do 

jeito certo. É por isso que "aquilo que pedimos dele recebemos, porque guardamos os seus 

mandamentos". Não porque guardar Seus mandamentos nos faz merecer respostas de 

oração, mas porque a oração é projetada para dar poder no caminho da obediência. A oração 

é a forma através da qual Deus se coloca à nossa disposição quando estamos transbordando 

em amor pelos outros. Oração é o poder de amar. Portanto, se nosso objetivo não é amar, 

oramos em vão. A oração não é projetada para aumentar prazeres acumulados. A oração é 

uma maneira de chamar Deus para estar do nosso lado ao fazer o que Jesus veio para fazer. 

"Nisto conhecemos o amor: que Cristo deu a sua vida por nós; e devemos dar a nossa vida 

pelos irmãos." (1 João 3:16). É por isso que crer em Jesus e amarmos uns aos outros estão 

ligados como a forma de termos nossas orações respondidas. Crer em Jesus significa que nós 

admiramos a forma como Ele viveu e queremos ser como Ele. Você não pode crer em 

alguém e achar que a forma como essa pessoa viveu foi tola. Então, crer em Jesus 

necessariamente nos levará a amar os outros da forma como Ele amou. Crermos no nome de 

Jesus e amarmos uns aos outros são (é) praticamente uma coisa só. 

E já que Deus estava totalmente com Jesus com todo Seu poder e deu a ele toda a ajuda de 

que ele precisou, Ele também estará conosco quando nós crermos em Jesus e amarmos como 

Jesus amou. Então a razão pela qual Deus responde as orações daqueles que creem no nome 

de Jesus e amam os outros é que Deus ama exaltar Jesus. Pela glória de Jesus e o poder de 

sua oração.  Pastor John Piper.   - (Extraído do site da Editora Fiel).  

http://www.ministeriofiel.com.br/autores/detalhes/129/John%20Piper


 


